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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

16年度の役員理事予定者を発表いたしますので、
御意見のある方は挙手をお願いします。

会　　　　長　　新　井　和　雄
会長エレクト　　早　瀬　浩　一
副 会 長　　関　谷　　　徹
幹　　　　事　　永　井　啓　一
会　　　　計　　瀧　田　昌　甫
会 場 監 督　　堀　江　　　勤
職 業 奉 仕　　小　林　一　彦
社 会 奉 仕　　日向野　　　陽
青 少 年 奉 仕　　河　添　康　徳
国 際 奉 仕　　百目鬼　博　行
ロータリー財団　　佐　藤　　　昭
直 前 会 長　　鈴　木　光　則

以上12名です。異議がないようですので、拍手で
御承認願います。承認ありがとうございました。

　

半期を振り返って 鈴木光則 会長

　皆様のお力・協力をいただきまして、半期を迎
えることができました。ありがとうございます。
　クラブ運営には幹事の働きが大変重要です。早瀬
幹事の働きには深く感謝しています。
　会長方針で「すべて前向きで下館ロータリーク
ラブの歴史と伝統を守り、品格を失わず時代を先
取りして行きましょう」と述べさせていただきま
した。長く続くものには、良さがあると思ってい
ます。その良さを学び、継承していくのに、今年度
は委員会の自主性を尊重し、なおかつ、それぞれ
の委員会を統率するクラブ会員組織・クラブ管理
運営を新井和雄さん・小林一彦さんに委任しました。

前例会報告　第 2635 回　2014/12/3（水）
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　皆様の協力で、半期を迎えることができました。
ありがとうございます。後程卓話がありますので
本日の挨拶は控え、本日は幹事・副幹事とも所用
で欠席ですので理事会・幹事報告とも私がいたし
ます。
　

理事会報告 鈴木光則 会長

１．１月のプログラム承認
２．IM発表テーマ「カスタマンダップRCとの交流」
　　発表者　日向野　陽 会員
３．恒例の街頭募金活動を2015年1月12日（だ

るま市）実施
４．3RC合同例会　平成27年1月6日（火）
　　ホテルニューつたや　18：30 開会
５．ネパールWCS「この指とまれ」
　　2015年2月11日～15日ネパール訪問決定
６．茨城新聞「2015 年　年賀広告」掲載
　

幹 事 報 告 鈴木光則 会長

ロータリーの友事務所より事業報告受理
　

国際奉仕委員会からのお知らせ
日向野 陽 委員長

　２月11日～15日 ３泊５日で、ネパール カスタ
マンダップRC訪問を計画しました。費用は22万
円位（10名以上）です。多数の参加お願いします。
　

親睦活動委員会からのお知らせ
神山芳子 副委員長

１．12月17日のクリスマス例会の案内をメール
ボックスへ入れておきました。次週の例会日
迄に関谷委員迄ご提出下さい。

２．第190回下館RC親睦ゴルフ会を平成27年
１月３日アジア下館カントリー倶楽部で開催
します。参加よろしくお願いします。

　

年 次 総 会 新井和雄 会長エレクト

　只今より年次総会を開催いたします。2015～



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

　とりまとめとしましてクラブ運営目標に関して
申し上げます。
１．会員増強…クラブ全体の問題として増強に取

り組む必要があります。 
２．青少年への奉仕…ローターアクト35周年の

開催への支援何らかの形で青少年への奉仕プ
ランを立て、実行したいと思っています。

３．ロータリー・ファミリーとの絆を深める…花
見例会・ローターアクト・地域諸団体との交
流をやります。

　私はこのような所感でしたが委員長さん方はど
うでしたか？

永井啓一 SAA委員長
みなさんの御協力でなんとかやっております。

黒澤昌之 出席委員長
出席があまり良くないので、出席の足りない方には
是非メークをお勧めしていきたい。

　いろいろな事を会長・幹事で処理することでは
クラブの一体感が存続できません。本年度のテーマ
としました「Be a Friend」（仲間になろうよ）につ
いて、各委員会の活動振りを拝見していますと、
委員長だけでなく各委員と一緒に活動されている
と思いますので、嬉しい限りです。
各委員会のこれまでの活動を振り返っていますと、
会員増強委員会…なかなか増強できなく、私自身
反省しています。これからは増強に力を入れなく
てはと思っていますのでよろしくお願いします。
情報委員会…ロータリーが楽しくなるような、情
報委員会の開催をお願いします。
出席委員会…毎回の例会で大変かと思いますが
しっかりやっていただいております。出席者が少
ないのが気になっています。
クラブ会報委員会…大変立派で尚かつ正確な会報
を出して頂き、さすが中里さんと敬服しています。
親睦活動友好委員会…参加者が少なくなり大変だ
と思っています。これからのクリスマス例会・グ
ルメ・観劇と大変ですがよろしくお願いします。
プログラム委員会…地元の名士を迎えてのプログ
ラム素敵です。大変ですが今までのとおりよろし
くお願いします。
スマイルBOX委員会…毎回の例会で大変ですが、
よろしくお願いします。委員会全員で活動されて
いて、嬉しく思っています。
職業奉仕委員会…職場見学すばらしかったです。
社会奉仕委員会…目立たない社会奉仕活動ですが
よろしくお願いします。
青少年奉仕委員会…ローターアクトへの協力あり
がとうございます。後援しています、諸団体への
行事への参加をしていただきありがとうございます。
ローターアクト委員会…ローターアクトの会員減
少で大変ですが、アクターへのサポートよろしく
お願いします。
国際奉仕委員会…「この指とまれ」「グローバル
補助金」のプロジェクトよろしくお願いします。
米山記念奨学委員会…寄付金集めありがとうござ
いました。本年度は奨学生がいなくて寂しい感じ
ですが、よろしくお願いします。
ロータリー財団委員会…寄付金集めありがとうご
ざいました。
会場監督…毎例会のことで大変です。おかげさま
で、しっかりと例会が開催されています。ありが
とうございます。少ない予算で大変ですが、弁当
形式が多いようにおもいますので、ダイヤモンド
さんの協力を得てメニューを考えてください。



クラブ会報・広報委員会　　　　■表紙写真提供　筑　西　市■

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

※発表・報告された方は、お手数ですが発表内容を、データまたは書類にて会報・広報委員会まで
ご提出いただけますと幸いです。

氏　 名

百目鬼博行

百目鬼博行

百目鬼博行

百目鬼博行

神 山 芳 子

メークアップ場所

日立北 RC

下妻 RC

R財団地域セミナー

水戸西 RC

川崎大師 RC

月日

11月12日

11月13日

11月25日

11月26日

■メークアップ

免除

4

病欠

0

欠席

9

出席

24

会員数

37

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

会 員 誕 生　外山壽彦さん

パートナー誕生　堀江　勤さん

▼鈴 木 光 則さん　半期、皆様の協力に感謝申し
上げます。後期もよろしくお願いします。

▼日向野　陽さん　鈴木会長、半年間ご苦労様で
した。後期を頑張って下さい。

▼佐 藤 　昭さん　鈴木会長、卓話よろしくお願
いします。

▼永 井 啓 一さん　鈴木会長、早瀬幹事、半期ご
苦労様でした。後期もがんばってください。

▼神 山 芳 子さん　早いもので半期が過ぎようと
していますが、私なりにマイロータリーを大い
に楽しんでいます。後半もどうぞ宜しくお願い
致します。

▼鈴 木 健 一さん　会長、半期おつかれさまです。
又ありがとうございます。卓話よろしくお願い
します。

▼前 島 賢 彰さん　鈴木会長、卓話よろしくお願
いします。

▼長 島 明 伸さん　鈴木会長、いつもお世話に
なっております。卓話よろしくお願いします。

▼軽 部 正 紀さん　今日は気持の良い青空です。
ネームプレートが出来上ってうれしいです。

本日の合計 19,000 円
累計 545,342 円

　

出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

外山壽彦 会員増強・家族委員長
日向野先輩のお力で２名の増強は出来ましたが、
力不足でまだまだです。後半がんばっていこうと
思っております。

神山芳子 青少年奉仕委員長
アクトのメンバーが足りませんので、オブザー
バーの入会、またボーイ・ガールスカウトのバザー
なども近々ありますので、その時にもPRして、
何とかアクトの会員増強に力を入れていきます。

小林一彦 クラブ管理運営委員長
委員会を開いてみなさんの意見を聞いた時に、自
分の意見を言う場がないとの指摘等もありました
ので、入会３年以内の会員を集めて、ざっくばら
んに話を聞く場を作ろうと考えております。


